

社員の皆様へのメッセージ

株式会社 イナテック

代表取締役社長 稲垣 良次

2024.6
No.370

熱意

(稻盛和夫「考え方」より)

しかし、稻盛さんの言われる『熱意』を持つて、真剣に走り続けることで、必ずや良い結果が出ると私は信じ行動しています。私も人間です。心が折れそうになることもありますがやるしかないのです。必ず明るい未来はやります。

常に正しい道を踏み、誠を尽くして仕事をしていかなければなりません。相手に迎合したり、「うまく世渡りできるから」といつて妥協するような生き方をしてはならないのです。

人生や経営では、

百メートルダッシュのスピードで

走り続けることは、

決して不可能なことではないのです。

誰にも負けない努力をする

(稻盛和夫「考え方」より)

誠実であること

—正しいことを正しいままに追求する

人生において安易に楽な道を選ぶのではなく、誰にも負けない努力とほとばしるような熱意を持って、一日一日を、真剣に走り続けていただきたいと思います。

真摯

(稻盛和夫「考え方」より)

人間というのは、息詰まるごとに良心では決してよくないとわかっていても、「このくらいはいいだろう」と、つい悪いことをしてしまいます。極端な場合、「結果よければすべてよし」などとうそぶき、自分を納得させ、悪事に手を染めてしまします。常に正しい道を踏み、誠を尽くしていかなければなりません。

イナテックの仕事の中でも、つい手を抜いて

しまつたり、ルールを守らなかつたりする」と
もあります。そこで危険なのは、たまたま良
い結果になる時があることです。するとそれ
が常となり、ひいては重大な問題につながつて
しまうのです。

これが今、新聞紙上で問題になつてゐる自

動車メーカーの品質問題なのです。

“これくらいなら大丈夫”これが危ないの
です。科学的に証明された事なら良いのです
が、たまたま良かつた結果におぼれてしまふ
と、会社や自分を破滅に追い込むことになり
ます。

稻盛さんの言われる、「どんなに難しい局
面に立つても、正道を貫き通す、つまり人間
として正しい考え方を貫く真摯な生き方を
するべきである」ということです。

『人間として正しいかどうか』

原理原則に基づいた判断

(稻盛和夫「成功」と「失敗」の法則より)

(森田直行「課長の心得12ヶ条」より)

・嘘をついてはいけない

・人に迷惑をかけてはいけない

・正直であれ

・欲張つてはいけない

・自分のことばかり考えてはならない

・弱い者いじめをしない

皆さん、迷つたときや悩んだとき」の五項
目を使って自分の心と行動をチェックして下
さい。

「人間として何が正しいのか」と自分に問い合わせ
正しいと信じる道を貫き通す。困難なことでは
あると知りながらも、正道を愚直に貫く。
そのような真摯な姿勢は、一時的には周囲の
反発を買い孤独を招くかもしれません。しかし
人生という長いスパンで見るならば必ず
や報われ、実りある成果をもたらしてくれる
はずです。そのことを信じて、妥協しない生き方を選ぶことが大切です。

この原理原則も、いつでもどこでも使えるもので、どんな時にも当てはまる非常にシンプル
でわかりやすいものです。
たとえば、
品質不良(嘘をついた)
納期遅延(約束をやぶつた)
標準不遵守(弱い者いじめ一つまり守りにく
い標準を無理に押し付ける)
など、イナテック社内でも身近にある事象ばかり
です。自分自身の「心のチェックシート」
として使って下さい。